



Werbung zum Angreifen

www.lacoray.ch

COSMETICS BY KHK
AS VERSATILE AS THE SKIN



MADE IN GERMANY



UNSERE KOMPETENZ

Die KHK GmbH wurde vor 30 Jahren gegründet und ist ein inhabergeführtes, mittelständisches Unternehmen. Wir forschen, entwickeln und produzieren für unsere Kunden aus dem gesamten Kosmetiksegment im Bereich „Feste Fette“. Neben einem besonderen Fokus auf Lippenpflege entwickeln wir wasserfreie Rezepturen für diverse Pflegeprodukte, vom Bartwachs über Körperbutter bis zur Deo-Creme. Unser Know-How kommt dabei in vollem Umfang auch unseren Werbemittelkunden zugute. Die Qualität der eingesetzten Rohstoffe, Laboranalysen und die gesamte Produktion erfolgen in gleichem Maße wie bei unseren Kosmetikkunden.

OUR EXPERTISE

KHK GmbH was founded 30 years ago and is a medium-sized family business. We research, develop and manufacture products for customers from the entire cosmetics segment specializing in the field of “solid lipids”. In addition to a special focus on lip balm, we develop water-free formulas for various care products, from beard wax to body butter and deodorant cream. Our promotional products customers also benefit fully from our know-how. The quality of the raw materials used, laboratory analyses and the entire production are carried out to the same extent as for our cosmetics customers.

KOSMETIK ALS WERBEMITTEL

- Pflegeprodukte bieten mit ihrem sympathischen Image eine ideale Plattform mit großem Kommunikationspotenzial
- Idealer Streuartikel durch günstige Preise – auch bei größeren Mengen
- Erhöhte Werbewirksamkeit durch lange Nutzungsdauer
- Kosmetikprodukte werden als persönliche Produkte wahrgenommen
- Insbesondere Lippenpflegestifte sind bei Männern und Frauen aller Altersgruppen beliebt
- Ganzjährige Nutzung

COSMETICS AS PROMOTION

- With their positive image, care products offer an ideal platform with great communication potential
- Ideal give-away due to favourable prices – even for larger quantities
- High advertising effect due to long term use
- Cosmetic products are perceived as personal products
- Lip balm sticks in particular are popular with men and women of all age groups
- All-year use



NEW



SPORT STICK



TATTOO STICK

SPORT STICK

Ein Muss für Sportler: Der vegane Sport-Balsam verhindert wundgescheuerte Haut an Brustwarzen, Schenkelinnenseiten, Gesäß, Füßen etc. und pflegt gleichzeitig mit entzündungshemmendem Bisabolol und natürlichem Zirbenöl mit würzig-frischem Duft. Der stabile Stick passt in jede Jackentasche und begleitet Männer und Frauen zu allen Outdoor-Aktivitäten wie Radfahren, Wandern oder auch beim Marathon.

TATTOO STICK **NEW**

Für die trendaffine Zielgruppe wurde diese spezielle, hochwertige Feuchtigkeitspflege für Tattoos entwickelt. Sie unterstützt die strapazierte Haut bei der Regeneration und ist perfekt für die tägliche Pflege. Die vegane, naturkosmetikkonforme Rezeptur enthält pflanzliche Öle aus kontrolliert biologischem Anbau, pflegendes Aloe Vera Extrakt und Sheabutter sowie entzündungshemmendes Bisabolol.

INHALT

- Sport Balm oder Tattoo Pflege:
- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
 - Naturkosmetikkonform
 - Vegan
 - Inhalt: ca. 25 g
 - Haltbarkeit: min. 30 Monate
 - Ohne Konservierungsstoffe
 - Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter: lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 300 Stk.
Material: Kunststoff
Lieferzeit: ca. 5 Wochen
Druck: 4c Etikett

SPORT STICK

A must-have for athletes: The vegan balm prevents chafed skin on nipples, inner thighs, buttocks, feet, etc. and nourishes at the same time with anti-inflammatory bisabolol and Swiss pine oil with a spicy-fresh scent. The sturdy stick fits in any jacket pocket and accompanies men and women to all outdoor activities such as cycling, hiking or even during marathons.

TATTOO STICK **NEW**

This special, high-quality moisturizer for tattoos was developed for the trendy target group. It helps stressed skin to regenerate and is perfect for daily care. The vegan, natural cosmetics-compliant tattoo balm contains plant oils from organic farming, nourishing aloe vera extract and shea butter as well as anti-inflammatory Bisabolol.

CONTENT

- Sport Balm or Tattoo Balm:
- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
 - Natural cosmetics compliant
 - Vegan
 - Content: approx. 25 g
 - Shelf life: min. 30 months
 - Without preservatives
 - Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets: customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 300 pcs.
Material: Plastic
Delivery time: approx. 5 weeks
Printing: 4c label

HANDCARE ECO

Handbalsam mit Grapefruit-Duft im ökologischen Push up-Container aus FSC-zertifiziertem Karton. Wasserfreie Handpflege mit Olivenöl und Shea-butter aus kontrolliert biologischem Anbau und pflegendem Bienenwachs für langanhaltende Pflege und intensiven Schutz vor dem Austrocknen. Bio-Grapefruit-Extrakt gibt dem Handbalsam ein fruchtig-frisches Aroma.

DEODORANT ECO **NEW**

Veganes Deodorant mit Orangen-Duft im kompostierbaren, plastikfreien Push-up-Stick. Die Deocreme bietet intensiven Schutz vor Schweißgeruch und ist auch auf rasierter Haut anwendbar. Kokosöl und Sheabutter aus kontrolliert biologischem Anbau spenden der Haut Feuchtigkeit und sorgen für langanhaltende Pflege. Orangenöl aus kontrolliert biologischem Anbau gibt dem Deo ein fruchtig-frisches Aroma.

INHALT

Handbalm oder Deodorant:

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Naturkosmetikkonform
- Inhalt: ca. 20 g
- Haltbarkeit:
Handcare: min. 24 Mon.
Deodorant: min. 30 Mon.
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter:
lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 500 Stk.
Material: Karton, FSC-zertifiziert
Lieferzeit: ca. 4 Wochen
Druck:

- 4c Papier-Etikett
- Direktdruck ab 10.000 Stück

HANDCARE ECO

Hand balm with grapefruit scent in ecological push up container made of FSC certified cardboard. Water-free hand care with olive oil and shea butter from organic farming and nourishing beeswax for long-lasting care and intensive protection against dehydration. Organic grapefruit extract gives the hand balm a fruity-fresh aroma.

DEODORANT ECO **NEW**

Vegan deodorant with organic orange aroma in a compostable, plastic-free push-up stick. The deodorant cream offers intensive protection against sweat odor and can also be used on shaved skin. Coconut oil and shea butter from organic farming moisturize the skin and provide long-lasting care. Orange oil from organic farming gives the deodorant a fruity, fresh aroma.

CONTENT

Handbalm or Deodorant:

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Natural cosmetics compliant
- Content: approx. 20 g
- Shelf life:
Handcare: min. 24 mos.
Deodorant: min. 30 mos.
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets:
customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 500 pcs.
Material: Cardboard, FSC-certified
Delivery time: approx. 4 weeks
Printing:

- 4c label
- Direct printing from 10,000 pieces



HANDCARE ECO



DEODORANT ECO

NEW



SUNCARE ECO



LIPCARE ECO



LIPJAR ECO



ECO PRODUKTE

Alle Eco-Produkte werden in ökologische Push-up Container oder Döschen aus FSC-zertifiziertem Karton abgefüllt. Die umweltfreundlichen, veganen Gehäuse werden komplett ohne Kunststoff gefertigt und sind kompostierbar. Sie werden mit einem 4c Papier-Etikett veredelt, ab 10.000 Stück auch mit Direktdruck.

PRODUKTE

SUNCARE ECO

Sonnenschutz im Stick für Gesicht und Lippen mit LSF 30 im 20 g Gehäuse / ab 1.000 Stück auch mit veganer Naturkosmetik-Rezeptur mit LSF 50

LIPCARE ECO

Vegane Naturkosmetik-Lippenpflege im kleinen Push-up-Container (Flustix-zertifiziert) / ab 5.000 Stück auch mit veganer Naturkosmetik-Rezeptur mit LSF 20

LIPJAR ECO

Vegane Naturkosmetik-Lippenpflege im Döschen (Flustix-zertifiziert)

INHALT

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter:
lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 300 Stk. /
SUNCARE ECO LSF 50: 1.000 Stk.
LIPCARE ECO LSF 20: 5.000 Stk.
Material: Karton, FSC-zertifiziert
Lieferzeit: ca. 3 Wochen
Druck:
• 4c Papier-Etikett
• Direktdruck ab 10.000 Stück

ECO PRODUCTS

All Eco products are filled in ecological push-up containers or jars made of FSC-certified cardboard. The environmentally friendly, vegan cases are made completely without plastic and are compostable. They are finished with a 4c paper label, from 10,000 pieces also with direct printing

PRODUCTS

SUNCARE ECO

Sun care stick for face and lips with SPF 30 in a 20 g case / from 1,000 pieces also with vegan natural cosmetics formula with SPF 50

LIPCARE ECO

Vegan natural cosmetics lip balm in a small push-up container (Flustix-certified) / from 5,000 pieces also with vegan natural cosmetics formula with SPF 20

LIPJAR ECO

Vegan natural cosmetic lip balm in a jar (Flustix-certified)

CONTENT

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets
customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 300 pcs. /
SUNCARE ECO LSF 50: 1.000 pcs.
LIPCARE ECO LSF 20: 5.000 pcs.
Material: Cardboard, FSC-certified
Delivery time: approx. 3 weeks
Printing:
• 4c label
• Direct printing from 10,000 pieces

NAKED PRODUKTE

Naked Produkte sind handwerklich hergestellte, wasserfreie Pflegeprodukte "am Stück". Sie spenden langanhaltende Pflege und Schutz vor dem Austrocknen und sind perfekt als plastikfreier, verpackungsarmer Creme-Ersatz.

PRODUKTE

HANDCARE NAKED

Handbalm Green Tea mit natürlichem Teewachs und einem angenehmen Duft von grünem Tee. Pflegt die Hände indem man das Pflegestück einfach nach dem Waschen durch die noch leicht feuchten Hände gleiten lässt.

BODYCARE NAKED

Reichhaltige Körperbutter mit Manderinenduft in Bioqualität. Für weiche und spürbar gepflegte Haut einfach mit dem Creme-Stück über die Haut streichen.

INHALT

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Naturkosmetikkonform
- Haltbarkeit: 24 Monate
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter:
lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 300 Stk.

Verpackung: Faltschachtel mit Grease Guard

Lieferzeit: ca. 4-5 Wochen

Druck:

- < 1.000 Stück:
4c Papier-Etikett auf neutraler Faltschachtel
- > 1.000 Stück:
individuell bedruckte Faltschachtel

NAKED PRODUCTS

Naked Products are handcrafted, water-free skin care products "in one piece". They provide long-lasting care and protection against dehydration and are perfect as a plastic-free, low-packaging cream substitute.

PRODUCTS

HANDCARE NAKED

Handbalm Green Tea with natural tea wax and a pleasant scent of green tea. Nourishes the hands by simply sliding the bar through the still slightly moist hands after washing them.

BODYCARE NAKED

Rich Body Butter with tangerine scent in organic quality. For soft and palpably cared skin, simply stroke the cream piece over the skin; body warmth makes it easy to apply the delicate melt.

CONTENT

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Natural cosmetics compliant
- Shelf life: 24 months
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets
customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 300 pcs.

Material: Folding box made with Grease Guard

Delivery time: approx. 4-5 weeks

Printing:

- < 1,000 pieces:
4c paper label on neutral folding box
- > 1,000 pieces:
individually printed folding box



HANDCARE NAKED



BODYCARE NAKED



PROMOTIONAL GIFT
AWARD 2022



REC. KUNSTSTOFFE

Umweltfreundliche Werbung ist auch in der klassischen Lippenpflegestift-Form möglich: Seit Jahren setzen wir Recycling-kunststoff für unsere Lippenpflegestifte ein und bieten ab 2024 auch ein Gehäuse aus besonders gut recycelbarem Mono-Material an. Durch die Kombination mit unserer Fairtrade-Lippenpflege kann zusätzlich soziales Bewusstsein gezeigt werden.

PRODUKTE

LIPCARE RECYCLED PLASTIC

Die Hülle des Lippenpflegestifts wird zu 80% aus recyceltem Kunststoff (PIR) hergestellt, drei Farben und sechs Rezepturen stehen zur Auswahl.

LIPCARE MONO

Das Lippenpflegestift-Gehäuse wird komplett (Innenhülle und Außenhülle) aus Polypropylen hergestellt und ist als Monomaterial zu 100% recycelbar. Der Lippenpflegestift ist ab 3.000 Stück in Weiß bestellbar.

LIPPENPFLEGE

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Geprüft durch das Institut Fresenius
- Standardrezeptur: Planty
- Haltbarkeit: 36 Monate
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter: lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

LIPCARE RECYCLED PLASTIC:

Mindestmenge: 300 Stk.
Material: 80% Recyclingkunststoff
Lieferzeit: ca. 3 Wochen
Druck: Siebdruck

LIPCARE MONO

Mindestmenge: 3.000 Stk.
Material: Polypropylen
Lieferzeit: ca. 5 Wochen
Druck: Siebdruck

REC. PLASTICS

Environmentally friendly advertising is also possible with classic lip care products: we have been using recycled plastic for our lip balm sticks for years and from 2024 we will also be offering a casing made of particularly recyclable mono-material. By combining the lip balm sticks with our Fairtrade lip balm, additional social awareness can be shown.

PRODUCTS

LIPCARE RECYCLED PLASTIC

The casing of the lip balm stick is made of 80% recycled plastic (PIR); three colours and six formulas are available.

LIPCARE MONO

The lip balm casing is made entirely of polypropylene (inner and outer casing), and is - as a mono-material - 100% recyclable. The lip balm stick can be ordered in white from 3,000 units.

LIPCARE

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Tested by the Institut Fresenius
- Standard formula: Planty
- Shelf life: 36 months
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

LIPCARE RECYCLED PLASTIC:

MOQ: 300 pcs.
Material: 80% Recycled Plastics
Delivery time: approx. 3 weeks
Printing: silkscreen

LIPCARE MONO:

MOQ: 3,000 pcs.
Material: Polypropylene
Delivery time: approx. 5 weeks
Printing: silkscreen

LIPCARE ORIGINALS

Klassische Lippenpflegestifte können auch mit Doming und 3D-Applikationen wie verschiedenen Bällen oder saisonalen Aufsätzen versehen werden. Sechs Farben und sechs verschiedene Rezepturen stehen zur Auswahl, auch mit LSF 20, LSF 30, als zertifizierte Naturkosmetik und sogar mit Fairtrade-Siegel.

PRODUKTE

LIPCARE ORIGINAL

Das beliebte Basis-Modell in 13 starken Farben

LIPCARE DOMING

Motiv in Fotoqualität unter einer Kunstharzlinse

LIPCARE 3D SPORT

Mit Golfball, Fußball oder Tennisball

LIPCARE HEART

Für Botschaften zum Valentins- oder Muttertag

LIPCARE NIC/LIPCARE TREE

Für einen dreidimensionalen Weihnachtsgruß

LIPPENPFLEGE

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Geprüft durch das Institut Fresenius
- Standardrezeptur: Planty
- Haltbarkeit: min. 36 Monate
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse

Weitere Produktdetails s. Datenblätter:
lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge:

ORIGINAL: 300 Stk.

DOMING/3D: 1.000 Stk.

Lieferzeit:

ORIGINAL: ca. 3 Wochen

DOMING/3D: ca. 5 Wochen

Material: Kunststoff

Druck:

- Siebdruck
- 4c Etikett

LIPCARE ORIGINALS

Classic lip balm sticks can also be customized with doming and 3D applications such as various balls or seasonal attachments. Six colours and six different formulas are available, also with SPF 20, SPF 30, as certified natural cosmetic lip balm and even with Fairtrade seal.

PRODUCTS

LIPCARE ORIGINAL

The popular basic model in 13 strong colours

LIPCARE DOMING

Motif in photo quality under a synthetic resin lens

LIPCARE 3D SPORT

With golf ball, soccer, or tennis ball

LIPCARE HEART

For Valentine's Day or Mother's Day messages

LIPCARE NIC/LIPCARE TREE

For a three-dimensional Christmas greeting

LIPCARE

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Tested by the Institut Fresenius
- Standard formula: Planty
- Shelf life: min. 36 months
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes

For further product details see data sheets:
customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ:

ORIGINAL: 300 pcs.

DOMING/3D: 1,000 pcs.

Delivery time:

ORIGINAL: approx. 3 weeks

DOMING/3D: approx. 5 weeks

Material: plastic

Printing:

- Silkscreen
- 4c label





LIPCARE DELUXE

LIPCARE CUBE

LIPJAR ALU LABEL

PREMIUMS / JARS

Ein besonderer Hingucker sind Lippenpflegestifte und -Tiegel aus Metall oder transparentem Kunststoff. Die edle Optik und besondere Haptik begeistern auch anspruchsvolle Kunden. Während der hochglänzende Lippenpflegestift besonders die weibliche Zielgruppe anspricht, wird das Aluminium-Döschen von Männern und Frauen gerne in die Tasche gesteckt.

PRODUKTE

LIPCARE DELUXE

Eleganter Lippenpflegestift in einer edlen Metallhülle in den Farben Gold oder Silber glänzend. Die hochwertige Kappe kann ab 1.000 Stück mit einer Gravur versehen werden.

LIPJAR ALU

Das sportliche Aluminium-Döschen kann wahlweise mit einem 4c Doming oder einem 4c Etikett auf dem Schraubdeckel individualisiert werden.

LIPCARE CUBE

Der transparente Tiegel im edlen Design wird mit einem 4c Doming veredelt.

LIPPENPFLEGE

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Ohne Konservierungsstoffe
- Ohne mineralische Öle und Wachse
- Standardrezeptur Lipcare Deluxe: Planty
- Standardrezeptur Tiegel: LipNature Vanille Soft, vegane Naturkosmetik, Flustix-zertifiziert

Weitere Produktdetails s. Datenblätter: lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 300 Stk.

Lieferzeit: ca. 3 -4 Wochen

LIPCARE DELUXE:

Material: Metall

Veredelung: Ab 1.000

Stück Gravur

LIPJAR ALU:

Material: Aluminium

Veredelung:

• 4c Etikett

• 4c Doming

LIPCARE CUBE:

Material: Kunststoff

Veredelung: 4c Doming

PREMIUMS / JARS

Lip balm sticks and jars made of metal or transparent plastic are particularly eye-catching. The elegant look and special haptic appeal to even the most discerning customers. While the bright shiny lip balm stick tends to appeal more to the female target group, the aluminium jar is popular with men and women alike.

PRODUCTS

LIPCARE DELUXE

Elegant lip balm stick in an elegant metal case in bright gold or silver. The high-quality cap can be engraved from 1,000 pieces.

LIPJAR ALU

The sporty aluminium jar can be customized with either a 4c doming or a 4c label on the screw cap.

LIPCARE CUBE

The transparent jar in a noble design is individualized with a 4c doming.

LIPCARE

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Without preservatives
- Without mineral oils and waxes
- Standard formula Lipcare Deluxe: Planty
- Standard formula Jars: LipNature Vanille Soft, vegan natural cosmetics, Flustix seal

For further product details see data sheets customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 300 pcs.

Delivery time: approx. 3-4 weeks

LIPCARE DELUXE:

Material: Metal

Finishing: From 1,000 pcs. engraving

LIPJAR ALU:

Material: Aluminium

Finishing:

• 4c label

• 4c doming

LIPCARE CUBE:

Material: Plastic

Finishing: 4c doming



POCKETLOTION HAND



SANISTICK CLIP



SANISTICK CAP

POCKET PRODUKTE

Pocket-Produkte sind praktische Pflegeprodukte für unterwegs, abgefüllt in handliche Sticks, die selbst in kleinste Taschen passen und stets griffbereit sind. Alle Produkte sind auslaufsicher und werden mit einem 4c Etikett individualisiert.

PRODUKTE

POCKETLOTION HAND

Vegane Handlotion im praktischen Pumpspender mit Klick-Verschluss. Die Lotion schützt und pflegt mit Hyaluron und Sheabutter und verwöhnt die Hände mit Nährstoffen und Feuchtigkeit.

SANISTICK

Das original Handdesinfektionsspray ist wirksam gegen 99,9 % aller Bakterien und bestimmte Viren. Nach Verfügbarkeit als SaniStick Clip mit patentiertem Click-Verschluss oder SaniStick Cap im Pumpspender mit Kappe.

INHALT

POCKETLOTION HAND:

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Haltbarkeit: 36 Monate
- Inhalt: ca. 15 ml

SANISTICK:

- Produktion in Deutschland nach DGHM/VAH Richtlinien (gem. EN 1500/EN 12791)
- Hautverträglichkeit durch Dermatest GmbH bestätigt
- Haltbarkeit: 30 Monate
- Inhalt: ca. 15 ml

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 300 Stk.

Material: Kunststoff

Lieferzeit: ca. 3-4 Wochen

Druck: 4c Etikett

Vertriebsgebiet SaniStick:

Deutschland und Österreich. Schweiz nur mit Single Box.



POCKET PRODUCTS

Pocket products are practical care products for on the go, filled in handy sticks that fits even in the smallest pockets and are always ready to hand. All products are leak-proof and are individualized with a 4c label.

PRODUCTS

POCKETLOTION HAND

Vegan hand lotion in a practical pump dispenser with click closure. Softening and protecting hand lotion, enriched with hyaluron and shea butter, nourishes and moisturises the hands.

SANISTICK

The original hand disinfection spray is efficient against 99.9% of all germs and certain viruses. Depending on availability as SaniStick Clip with patented twist-lock lid or SaniStick Cap in a pump dispenser with cap.

CONTENT

POCKETLOTION HAND:

- Production in Germany in accordance with Cosmetics GMP
- Shelf life: 36 months
- Content: approx. 0.5 fl oz

SANISTICK:

- Production in Germany according to DGHM/VAH guidelines (according to EN 1500/EN 12791)
- Dermatologically tested by Dermatest GmbH
- Shelf life: 30 months
- Content: approx. 0.5 fl oz

For further product details see data sheets: www.customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 300 pcs.

Material: Plastic

Delivery time: approx. 3-4 weeks

Printing: 4c label

Sales area SaniStick:

Germany and Austria. Switzerland only with single box.



BODY CARE

Hochwertige, Naturkosmetik-konforme Pflegeprodukte im trendigen Aluminium-Döschen, individualisiert mit einem 4c-Etikett.

PRODUKTE

ALU JAR DEODORANT

Die vegane Deo-Creme im Aluminium-Tiegel ist in den Duftnoten „Blume“ und „Citrus“ erhältlich. Sie neutralisiert unangenehmen Geruch bei gleichzeitiger Pflege und ist auch sehr gut auf rasierter Haut anzuwenden.

ALU JAR BEARDWAX

Bartwachs mit einem frisch-würzigen Rosmarin-Duft im sportlichen Aluminium-Döschen. Vereint Bartpflege und -Styling für eine trendaffine Zielgruppe.

INHALT

- Produktion in Deutschland nach Kosmetikverordnung und Kosmetik GMP
- Aus pflanzlichen Ölen und Wachsen
- Naturkosmetik-konform
- Haltbarkeit: 24 Monate
- Inhalt: ca. 20 g

Weitere Produktdetails s. Datenblätter:
lipcare-werbemittel.de

PRODUKTDDETAILS

Mindestmenge: 500 Stk.
Material: Aluminium
Lieferzeit: ca. 5 Wochen
Druck: 4c Etikett

BODY CARE

High-quality, natural cosmetics-compliant care products in trendy aluminium jars, individualized with a 4c label.

PRODUCTS

ALU JAR DEODORANT

The vegan deodorant cream is available in the fragrances "Flower" and "Citrus". It neutralizes unpleasant odour while nurturing the skin and is also very good to use on shaved skin.

ALU JAR BEARDWAX

Beard wax with a fresh spicy rosemary scent. Combines beard care and styling for a trend-oriented target group.

CONTENT

- Production in Germany in accordance with cosmetics GMP
- Made of plant-based oils and waxes
- Natural cosmetic compliant
- Shelf life: 24 months
- Contents: approx. 20 g

For further product details see data sheets
customizedlipcare.de

PRODUCT DETAILS

MOQ: 500 pcs.
Material: Aluminium
Delivery time: approx. 5 weeks
Printing: 4c label



ALU JAR DEODORANT



ALU JAR BEARDWAX